

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini memiliki tujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh *leverage* dan *growth* terhadap nilai perusahaan. Perusahaan yang menjadi sampel pada penelitian ini sebanyak 71 perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun periode 2020-2022. Berdasarkan hasil uji dan analisis yang dilakukan pada bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan yakni :

1. *Leverage* tidak membawa pengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, karena hasil penelitian ini menerangkan bahwasanya hutang pada suatu perusahaan tidak bisa menjadi suatu tolak ukur investor dalam memandang baik ataupun buruknya nilai perusahaan, karena investor lebih melihat bagaimana pihak manajemen menggunakan dana tersebut dengan efektif dan efisien untuk mencapai nilai tambah bagi nilai perusahaan tersebut.
2. *Growth* tidak membawa pengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan, karena hasil penelitian ini menerangkan bahwasanya tingkat pertumbuhan aset dan penjualan perusahaan yang tinggi tidak menjamin bahwasanya investor akan memberikan pandangan yang baik terhadap perusahaan sektor Kesehatan. Investor tidak hanya terfokus pada tingkat pertumbuhan perusahaan saja melainkan terdapat banyak faktor-faktor lain yang juga mempengaruhi pandangan investor terhadap kinerja perusahaan seperti profitabilitas, inovasi, kompetensi, manajemen perusahaan, dan prospek industri.

B. Keterbatasan

Pada penelitian ini masih terdapat beberapa keterbatasan yang ada dalam hasil penelitian ini, diantaranya yakni:

1. Beberapa perusahaan tidak tersedia *annual report* secara lengkap, sehingga data yang dibutuhkan sulit didapatkan.
2. Sulitnya mendapatkan informasi yang dibutuhkan pada penelitian karena beberapa informasi tidak tersedia di laporan keuangan.

C. Saran

Adapun saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian ini yakni:

1. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian diharapkan dapat menjadi masukan berharga dalam pengambilan keputusan dan perumusan kebijakan yang bertujuan untuk meningkatkan nilai perusahaan. Perusahaan harus berupaya untuk meningkatkan tingkat *leverage* tersebut agar dapat menghasilkan indikasi yang menguntungkan bagi investor sehingga merangsang peningkatan permintaan saham perusahaan. Untuk meningkatkan kinerja perusahaan dan selanjutnya meningkatkan nilai perusahaan, sangat penting bagi organisasi untuk mengoptimalkan penggunaan aset mereka. Korporasi diharapkan untuk terus berupaya mengembangkan rencana investasi yang optimal guna meningkatkan nilai perusahaan.

2. Bagi Investor

Melakukan investigasi menyeluruh sangat disarankan ketika mempertimbangkan investasi saham, karena investasi tersebut pada dasarnya mengandung berbagai risiko.

Oleh karena itu, disarankan bagi investor untuk melakukan penelitian menyeluruh terhadap perusahaan tempat mereka akan berinvestasi, termasuk pemeriksaan kinerja historis dan faktor-faktor penentu penilaiannya, sebelum melakukan investasi modal. Dengan hati-hati mempertimbangkan berbagai elemen yang mempengaruhi penilaian suatu perusahaan, investor bertujuan untuk membangun portofolio investasi ideal yang dapat memaksimalkan keuntungan secara efektif sambil mempertahankan tingkat risiko yang dapat diterima.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian berikutnya mempunyai potensi untuk memasukkan atau mengganti variabel yang mewakili elemen tambahan yang memberikan pengaruh pada nilai perusahaan. Penelitian di masa depan dapat mengkaji organisasi di berbagai sektor dan memperpanjang periode penelitian hingga 5 tahun atau lebih karena penelitian saat ini hanya mencakup 3 tahun, sehingga observasi lebih berpeluang mencapai hasil yang lebih baik secara statistik.